



LE VERNERIAUD

BULLETIN D'INFORMATION MUNICIPALE

N°8 - PRINTEMPS / ETE 98



CONCOURS des MAISONS FLEURIES PALMARES

Hors concours

M et Mme GRIMAUD Alfred

M et Mme GALLON Hubert

Mme BASTIEN Rolande

Mme GALAND Gèneviève

Commerce fleuri

M et Mme BIERET - Bar de L'Académie

Ferme fleurie

Mme FOREST Marie - La Loue

Le Bourg

M et Mme LAHAIE Raoul

Mme GOUTAUDIER Marie

M et Mme PRIEUR René

Les extérieurs

M et Mme DAFOUR Roger (La Courie)

M et Mme FELIX Michel (Barantan)

M et Mme GIRARD Patrick (Les Roches)

Jean-Pierre YOU, délégué au fleurissement, remercia les 80 personnes présentes et encouragea toute l'assistance à embellir encore plus la commune en 1998.



INITIATION AUX LANGUES ETRANGERES à l'école du VERNET

L'enseignement et initiation à l'anglais, langue étrangère (E.I.L.E.) a pour objectif de donner aux enfants de C.M.1 ou C.M.2, les premiers rudiments de la langue, de les sensibiliser à ses sonorités et à la culture anglo-saxonne.

Dans notre Académie, cet enseignement est basé sur la langue orale.

Les notions abordées au cours de l'année sont les suivantes :

- savoir se présenter (nom, âge, lieu, anniversaire, ...)
- savoir demander aux autres de se présenter
- les nombres (numéro de tél, ...)
- les pays, les nationalités
- les couleurs
- les vêtements
- les parties du corps
- l'heure
- la maison, la vie quotidienne, etc ...

Ces notions sont abordées sous forme de jeux, de dialogues, de chansons...

Au Vernet, Melle Claudine FABRE, institutrice, assure cette initiation en Anglais pour la classe de C.M.2, dans son temps de décharge de direction et par échange de service.

Une initiation à l'allemand est également enseignée à la classe de C.M.1. par Mme COLLARD, professeur aux collèges de CUSSET et ST YORRE.

Cette année, une sensibilisation à l'espagnol pour les C.E.2 a été conduite par M. JACQUET à raison de 2 fois 20 mn par semaine, grâce à des cassettes vidéo, des jeux de langage et des chants, les enfants se sont habitués à de nouvelles sonorités et ont commencé à apprendre quelques éléments de base.

CALENDRIER des EXPOSITIONS

Du 5 au 7 juin (sculpture)
Monsieur CELLIER

Du 11 au 22 juin (peinture)
Messieurs COUTURE et DEAT

Du 26 juin au 9 juillet (peinture à l'huile)
Madame MISME-BOEUF

Du 17 au 26 juillet (peinture)
Monsieur CHAUVIN

Du 31 juillet au 9 août (peinture à l'encre de chine, peinture sur verre et sculpture)
Monsieur HENNACHE-VIGNOLLES

Nouvelle reine 1998

Delphine BIGAY est devenue reine du Vernet lors du bal de la St Georges le samedi 25 avril.

Merci à Déborah DERET, Natanaëlle COUPERIER et Sandrine ARNAUD pour leur sérieux, leur gentillesse et leur présence tout au long de l'année.

AGENDA DES MANIFESTATIONS

JUIN

- 20/06 Tournoi de football des vétérans et méchoui
- 20/06 Inter-club de pétanque
- 21/06 Fête de la musique
- 26/06 Pétanque "challenge Aimé Martin" en semi-nocturne
- 27/06 Feux de la Saint Jean

JUILLET

- 05/07 Les Olympiades à La Chapelle
- 13 et 14/07 Fête nationale

AOUT

- 29/08 Méchoui de l'ESV Football

ETAT CIVIL

NAISSANCES

- DELAGE** Etienne, Jean, Baptiste
né le 09/01/1998 à Vichy
- ESTEVE** Maxime
né le 14/01/1998 à Vichy
- ESTEVE** Luc
né le 14/01/1998 à Vichy
- COSTA** Morgane
né le 27/01/1998 à Vichy
- COUPERIER** Clément
né le 31/01/1998 à Vichy
- TRAORE** Louise, Awoua
né le 04/02/1998 à Vichy
- GAILLARD** Léa, Nicole, Marie-José
né le 25/03/1998 à Vichy

DECES

- CHEVASSON** Raymond, Jean
le 31/12/1997 à Vichy
- FERNANDEZ** Félicia
le 08/01/1998 à Vichy
- LAFAYE** Jean
le 14/01/1998 au Vernet
- PETIT** Alice, Marguerite
le 21/02/1998 à Cusset
- CHAMBON** Jean, Pierre, Henri
le 23/03/1998 au Vernet
- CHAUSSEAU** Jean
le 03/02/1998 au Vernet

MARIAGES

- BURCKEL** Sylvain et **DEVAUX**
Dominique, le 18/04/1998 au Vernet

ECHOS SPORTIFS

La Passion et les compétences au service de la Course



Installé au Vernet depuis déjà quelques années, M. OLIVIER est devenu au fil des années un commissaire technique de course automobile incontournable. Son rôle consiste à vérifier la conformité des véhicules au départ, pendant et en fin d'épreuve.

* Commissaire technique au départ du Paris-Dakar depuis 1986, puis sur le parcours complet depuis 1993. (vérifications des véhicules, de jour comme de nuit, à l'arrivée)

* Responsable Coupe Sport Prototypes chez PORSCHE depuis 1991, après un passage de 2 ans chez ALFA ROMEO.

* Membre de la commission technique représentant la ligue d'Auvergne auprès de la Fédération Française de Sport Automobile.

* Membre de la commission des courses de côtes.

* Membre de la commission des véhicules historiques.

* Membre de l'organisation du grand prix de France F1 depuis 1984.

Malgré toutes ces responsabilités, M. OLIVIER peut également vous renseigner et vous conseiller sur tous les problèmes techniques de la course automobile.

Il organise également des stages de métrologie et de connaissances mécaniques à son garage "LA JONCHERE AUTO" au Vernet.

Vous êtes passionné de course automobile, de mécanique auto ou tout simplement utilisateur de véhicule particulier, n'hésitez pas à le rencontrer, il se fera un plaisir de vous renseigner ou de vous aider.



TRANSMASSIF

Deux sportifs vernétois à l'Honneur

En effet, Patrice GAILLARD et Eric MALET ont réussi l'exploit avec Joël GARMY de Cusset de terminer à la troisième place de ce raid d'orientation de 8 jours à travers le Massif Central en utilisant comme moyen de déplacement, le VTT, le Kayak et la course à pied.

Cette année, la compétition a été rendu très difficile par les conditions atmosphériques extrêmes. (neige, pluie, froid...)

Nul doute que nous les retrouverons encore l'année prochaine dans les sommets du classement.





OUVERTURE
d'un salon de coiffure

Laurence CHEVASSON vous accueille :

Du Mardi au Vendredi
de 9h00 à 18h00

Samedi
de 8h30 à 16h30

Rendez-vous au :
☎ 04.70.31.80.75

RAMASSAGE SCOLAIRE

Suite au questionnaire donné à toutes les familles habitant en dehors du bourg et face au peu de réponses favorables reçues, il a été décidé d'abandonner ce projet pour l'instant.